

Tischtennistische, Sponsoren und ein Olympiasieger



Paralympic-Champion Andreas Vevera war Stargast im rot-weiß-roten Fahnenmeer

Am 9. Dezember 2015 kamen sie beide: die Olympia-Goldmedaille von Peking 2008 und der Paralympic-Sieger Andreas Vevera, um zwei neue Tischtennis-Tische offiziell den Sachsenbrunner

Schüler/inne/n zu übergeben. Diese waren uns von den beiden anderen Ehrengästen, unseren Sport-Sponsoren Mag. Georg Maiwald und Robert Kovacs, geschenkt worden. Von einem rot-weiß-roten Farbenmeer getragen wurden alle Besucher in den neuen Turnsaal der Schule geleitet. Dort wurden nach einigen Dankesworten die funkelneuen TT-Tische mit einigen Ballwechselln gegen Andreas Vevera „eingespielt“. Anschließend signierte der Olympionike Autogrammkarten. Ein ganz besonderer Moment war für viele, als sie sich einmal eine echte Olympia-Goldmedaille umhängen durften. Den Abschluss der Feierstunde bildeten Geschenke des Olympiasiegers an die



Indoor-Nutzung sportlicher Möglichkeiten – hier im neuen gelben Turnsaal

Schüler/innen in Form von TT-Trainingsbällen. Die TT-Tische können und werden nun in den bewegten Pausen und in den BSP-Stunden benützt werden. Vielen Dank dafür!

Mag. Bernhard Secco

Herzlichen Dank unseren Sponsoren Mag. Maiwald und Hr. Kovacs: Sie sorgen für zusätzliche Bewegung in Sachsenbrunn!

